Dietrich-Bonhoeffer-Berufskolleg als Fairtrade Schule ausgezeichnet

veröffentlicht am 04. Februar, 2017



Freuen sich über die Auszeichnung des Dietrich-Bonhoeffer-Berufskollegs (DBB) als Fairtrade-Schule: Landrat Dr. Axel Lehmann (2. von rechts), Claudia Eickmann, Oberstudiendirektorin am DBB (2. von links), Michael Düchting, Studiendirektor des DBB (1. von rechts) sowie Schülerinnen und Schüler des Berufskollegs.

Fairen Handel in Lippe fördern

Mit kleinen Änderungen Großes bewirken – dieses Ziel hatten Schüler des Dietrich-Bonhoeffer-Berufskollegs (DBB). Die Schule konnte dank des großen Engagements der Schüler als Fairtrade Schule zertifiziert werden und darf ab sofort das Fairtrade Siegel tragen. "Es freut mich sehr, wenn junge Menschen sich dafür einsetzen eine positive Veränderung nicht nur für sich, sondern auch für andere zu erreichen", lobte Landrat Dr. Axel Lehmann. "Mit der Auszeichnung zur Fairtrade Schule hat das Dietrich-Bonhoeffer-Berufskolleg schon etwas erreicht, was wir als Kreis noch erreichen wollen: Die Zertifizierung als Fair-Trade Kreis", so Lehmann weiter.

Um als Fairtrade Schule ausgezeichnet zu werden, müssen bestimmte Bedingungen erfüllt sein: Mindestens zwei Fairtrade Produkte müssen an der Schule angeboten werden. Außerdem soll mindestens einmal im Jahr eine öffentlichkeitswirksame Veranstaltung stattfinden und das Thema in mindestens zwei unterschiedlichen Schulfächern behandelt werden. Die Zertifizierung wird alle zwei Jahre wiederholt.

Das DBB ist die erste Schule in Detmold, die mit dem Siegel ausgezeichnet wurde. "Der Prozess ging in Rekordzeit über die Bühne. Vom Projektstart Anfang September über die Umsetzung bis zur Zertifizierung Anfang Dezember vergingen nur drei Monate", zeigt sich Michael Düchting, Studiendirektor des DBB, begeistert über seine Schüler. Als Fairtrade-Schule hat das DBB eine Vorreiterrolle und Schüler wie auch Lehrer möchten den Fairen Handel noch bekannter machen.

Weitere Informationen zur Auszeichnung als Fairtrade-Schule gibt es im Internet unter www.dbb-detmold.de oder unter www.fairtrade-schools.de.

Bild- und Textquelle: Kreis Lippe

http://www.lippe-news.de/2017/02/04/dietrich-bonhoeffer-berufskolleg-als-fairtrade-schule-ausgezeichnet/

http://www.newsgo.de/fairen-handel-in-lippe-foerdern/